

**FECHA: 26 DE AGOSTO DE 2025.**

**BOLETÍN: 316**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC ENTREGA APOYO ECONÓMICO A PERSONAS TRANSEXUALES, TRANSGÉNERO E INTERSEXUALES**

- *250 personas beneficiadas con este programa social impulsado por la alcaldesa Ale Rojo de la Vega.*
- *Su objetivo es apoyar al ingreso básico de consumo de bienes básicos relacionados con la salud.*

El Gobierno que encabeza la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega entregó 250 apoyos económicos del Programa de Atención a la Salud de Personas Transgénero, Transexuales e Intersexuales.

Se trata de la segunda ministración de este programa, único en la Ciudad de México y coordinado por la Dirección General de Desarrollo Social de la administración local, con el objetivo de apoyar al ingreso de consumo de bienes básicos relacionados con la salud y atención a deficiencias derivadas de tratamientos hormonales y/o enfermedades de transmisión sexual.

Las beneficiarias inscritas a este programa recibieron un monedero con un monto de 4 mil pesos. El monto total anual será de 12 mil pesos, dividido en tres etapas.

Para la alcaldesa Ale Rojo de la Vega, la diversidad, la inclusión y el bienestar de las vecinas y vecinos son prioridad; por ello, su administración continuará apoyando y celebrando la diversidad.